

5年生 学年だよ!

名称は、子供たちからの公募で決定します。
5年生のみなさん、休校中に、すてきな名前を
考えておいてね。

練馬区立北原小学校
第5学年 学年便り
5月号 No.4
令和2年 5月19日

✿ 5年生のみなさんへ ✿

課題配布日から1週間が経ちました。体調や、学習の進み具合はいかがでしょう。先日提出された4月の課題を確認しましたが、みなさんが一生懸命取り組んだことが伝わってきました。ここからも、毎日の課題に計画的に取り組みましょう。

5月12日(火)には、今後3週間分の課題を出しましたが、以下の内容の確認をしましょう。また、課題が早く終わってしまった人は、少しだけ追加の課題がありますので、取り組んでみましょう。

☆5月12日に出した課題の確認

・稲の種もみをまく(総合)	5月12日(火)～17日(日)の間にまいておきましたか？ まだ行っていない人は、すぐに種まきをしましょう。芽が出た人は、発芽から1週間後くらいに苗の観察をしましょう。 <u>※種もみと一緒に入っていた肥料は学校で使いますので、なくさずにとっておいてください。</u>
・インゲンマメの発芽(理科)	13日(水)にまく予定になっていました。実験できる場合は、様子を観察しましょう。できない場合は、教科書や動画で結果を確認しましょう。

以上の2つが、すぐにやっておいてほしいことです。その他の課題は、水色の紙が表紙になってステープラ止めしてある一覧を確認して進めましょう。国語・書写・算数・理科・社会・道徳・保健体育・家庭科・図工・音楽・総合的な学習の時間・外国語と、それぞれの教科で課題が出ていますので、よく確かめてください。

☆追加の課題

・この「学年だよ!」の名前を考える	「すてきな名前を考えておいてね」とずっと書いていますが、考えた人はいますか？自分たちでどのような学年にしたいか、考えてみてください。ちなみに、過去の学年だよ!の名前には、「Let's 5」(レッツゴー)や、「5つ星」、「Go to the top」などがありました。どうしてその名前にしたいと思ったのか、理由も合わせて考えてください。
-------------------	---

早く、みんなで一緒に学校生活を送りたいですね。そのためにも、健康に気を付けて過ごしましょう!授業が再開した時のために、生活リズムも整えておきましょうね。

